
Subject: Fin ist ganz OK aber...
Posted by Folikel75 on Thu, 10 Dec 2009 07:04:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo alle miteinander!  

Ich lese jetzt schon seit ein paar Jahren in diesem Forum mit
und es hat mir auch schon einige nützliche Informationen geliefert.

Es hat aber auch unzählige Beiträge gegeben in denen die wildesten Theorien aufgestellt
worden sind. Ich würde es gut finden, wenn die User hier im Forum ausschließlich über ihre
Erfahrungen, statt über irgendwelche Mutmaßungen sprechen würden, so nach dem Motto,
das könnte sein, unter Umständen wäre es möglich, ich habe schon einmal um tausend
Ecken gehört, dass es so sein könnte usw.
Das führt zu viel Verwirrung.
Entweder etwas wirkt oder es wirkt nicht Punkt.

Ich nehme Finasterid jetzt schon ca. vier Jahre, weil mir meine Hautarzt anlagenbedingten
Haarausfall bestätigt hat.
Ich ging zum Hautarzt, weil meine Geheimratsecken immer größer und größer geworden
sind. Ich hatte aber keinen starken Haarausfall. Das war eher so ein schleichender Prozess.
Mein Hautarzt hat mir auch gleich von Anfang an Proscar zum vierteln aufgeschrieben, weil er
meint, dass der gleiche Wirkstoff wie bei Propecia drin sei und dass alles andere reine Abzocke
der Pharmaunternehmen sei.
Ich habe die Tabletten voller Hoffnung genommen. Für mich sollte ein Leben ohne weiteren
Haarausfall beginnen, volle Haarpracht bis ins Greisenalter.  

Die Wirkung der Tabletten setzte nach ein paar Monaten ein und mein Haarbild verbesserte sich
zunehmend, sprich sie wurden wieder dicker und ließen sich wieder besser frisieren, als vorher
die dünneren Haare. So konnte ich auch die Geheimratsecken besser überspielen. Neue
Haare wuchsen nähmlich leider nicht. Auch meine Frau sagte mir, dass meine Haare deutlich
besser aussehen. Auch die Leute meiner restlichen Familie bestätigten, dass meine Haare toll
aussehen.

Nach so ca. zwei Jahren musste ich leider feststellen, dass die Geheimratsecken leider doch
langsam immer größer und größer werden. So ganz schleichend.
Auch hat mein Antrieb stark nachgelassen. Bin häufig so matschig in der Birne und muss mich
zu allem aufraffen. Auch meine Lust auf Sex hat sich aufs Minimale reduziert. Auch wenn ich mal
Bock habe, flacht die Lust ziehmlich schnell wieder ab, wenn es nicht gleich zur Sache geht. Und
um meine Augen herum sind kleine Äderchen immer deutlicher zum Vorschein gekommen. Ich
wurde schon von mehreren Leuten darauf angesprochen, dass ich echt fertig aussehe. Das
belastet mich sehr. Diese Nebenwirkungen sind schon so ungefähr nach einem dreiviertel Jahr
aufgetreten. Aber ich habe sie akzeptiert, weil ich den Erfolg bei meinen Haaren gesehen habe.
Ich denke mal, dass diese Veränderungen von Finasterid kommen, habe mich nähmlich beim
Arzt schon zweimal durchchecken lassen (Schilddrüse, Blutwerte usw.). Alles im Topbereich.
Mache auch regelmäßig Sport.
Wer hat damit bereits Erfahrungen gemacht? Wie lange muss ich Finasterid mindestens
absetzen, damit die Nebenwirkungen verschwinden? Muss ich bei diesem Versuch viele Haare
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lassen?
Bitte schreibt mir nur, wenn ihr bereits eigene Erfahrungen gemacht habt. Lasst bitte diese ganze
Mutmaßerei.

Ich danke euch schon im Voraus ganz herzlich für eure Posts. Ist ein echt gutes Forum hier.

LG Folikel

Page 2 of 2 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php

